

# 自治会 第59号 あつき



厚木市自治会連絡協議会

またせん定枚を燃えるところ長に出さず資源として出すよう心会がけていただきとともに、本年一月から始まりました廃食用油の資源回収にも、ご協力をお願ひします。

『ごみ置き場』であつて、『ごみ捨て場』ではないと、私は思っています。

市が目標に掲げる資源化率は35%ですが、現時点でも5%程だと言われています。資源回収量は確実に増加してまいりました。これも皆様方のご協力があつてのことだと感謝しております。

しかし、一方では分別方法の理解が人によつてまだ間違いがあるようと思われます。例えば、びん・缶・ペットボトルが一つの袋の中に一緒に入つてたり、中身が残つた状態で出でていたりしているようですが袋を別々にして出すように、ご協力よろしくお願ひします。

日ごろより、自治会活動に対しまして、皆様方には大変なご苦労をおかけしていることと思い感謝していますさて、一昨年の十月十九日から全地区で始まりましたごみ減量化・資源化も自治会長さんを始め会員お一人お一人のご協力があつたからこそ順調に推移していることと思われます。今後におきましても皆様方と一緒に小さなことから少しずつの積み重ねが大事です。とはいってもまだまだ決められたものを出さない人が多くいるのではないかでしょうか。

資源化率向上に更なる  
ご協力を

厚木市自治会連絡協議会

## 今後のセーフコミュニティ

厚木市では平成二十年四月から安心安全なまちを目指しセーフコミニティ（SC）の認証取得に取り組んできました。この成果となる世界保健機関（WHO）SC推進協働センターのSC認証を昨年十一月十九日に取得することができました。国内三番目の認証取得都市となり、特例市としては日本初となります。これもひとえに自治会の皆様や関係機関の方々のご尽力の賜物であり、誠にありがとうございました。

SCの取り組みは市民協働による安心安全なまちづくりの手法として世界的に広く普及しています。国際的な機関からのSCの認証は、世界に通用する都市になることを意味しています。

「事故だけが偶然に起るものではなく、予防することができる」というのがSCの基本理念です。

この取り組みは、自治会を始め、関係団体や、警察、企業などさまざまな組織が一体となつて安心安全なまちの体



## 厚木市セーフコミュニティ認証式典の様子

「金田陸斎」におけるボイ捨て方略図を画して

国道246号と129号が合流する厚木市金田の「金田陸橋」は交通量が多く、ペットボトルやビニール袋を投げ捨てる信号待ちの車が絶えないことから、地元依知南小の子どもたちが、朝夕登下校になんとかできないものかと心を痛めておりました。

この子どもたちの思いに、依知南小学校PTAの皆さんと金田上部自治会員も協力し、ドライバーのモラル向上と環境美化意識の啓発を推進するため、地域総ぐるみで周辺のごみ拾い清掃を計画しました。併せて、依知南小でも子供たちに呼び掛け、地域をきれいにしたいという子どもたちの願いがこめられた二十四枚程のポイ捨て防止ポスターが集まりました。

平成二十二年十月三十一日

(日)道路を管理する国土交通省横浜事務所厚木出張所の協力により、作業の安全性を確保するため片側交通規制を行い、地元自治会・依知南小PTA・子どもたち約五十名で、まず、散乱したごみの清掃作業を行い、軽トラック三台分

も集まりました。きれいになりましたところで子どもたちのポイ捨て防止ポスターを掲示して作業を終えました。当地区は防犯モデル地区にも指定され、昨年八月総決起大会も開催し、地域住民の環境美化意識の気運も一段と高まり、住民総ぐるみで今後もこの活動が続けていければと考えています。

ますます地域の絆が強まりこの活動が抑止力になつて少しでもポイ捨てのない地域社会になつていくことを願っています。



#### 域ぐるみでごみ拾い清掃

酒井寅薬師  
御開帳法要

酒井地区上げての寅薬師御開帳法要が大々的に行われました。先祖代々受け継いできた北条氏の家老職を務めたこの地の領主山角氏が酒井のお薬師様を深く信仰し眼病が治つたことに感謝して始まったのが由来といわれています。

山角氏はその後、徳川家康に招かれて千二百石の旗本となり、明治維新まで現在の酒井新宿の殿原に屋敷がありました。代々の菩提寺の御墓は地元の法雲寺にあります。

この時より数百年の伝統様式を忠実に守り、今に伝えられ近隣に例を見ない酒井地区が誇る大行事です。

この薬師像は現在秘仏になつており、開帳時のみ読経中に厨子の幕が引き上げられ、薬師如来立像を瞬間に拝むことができます。早朝より一



菩師如來立像を挙ぐ

## 繋がる自治会を 目指して

## 緑ヶ丘地区緑ヶ丘一丁目自治会 会長 菅 正 清



れあいの輪が広がるバス旅行

日四回の法要のなかにも読経法要、双盤念仏があり、この双盤念仏は市の無形民俗文化財に指定されています。午後には地元酒井在住の子どもたち六十人が幼稚児の衣装に身を包み、薬師堂周辺を行列し法要は厳かに行われた一日でした。

今後も絶やさず子や孫にと  
引継ぎ守つていきたいと思いま  
す。

ト展開が始まっています。今年度は子ども会のハロウイン行事に協力し、子どもたちと住民との楽しい交流を行いました。

三、日帰りの「ふれあいバス旅行」を催行し、紅葉狩りや観梅の旅を通じ住民相互のふれあいの輪が広がっています

四、防災訓練や年末の美化清掃活動も大切な繋がりの機会と捉え、豚汁・焼き出しを行つて、多数の参加者の懇話を行つています。

